

Article paru dans le Courrier Cauchois du 24 juillet 2020

Crise du Covid-19: pas d'excédent, mais la commune reste dans le vert

Grainville-la-Teinturière

A Grainville-la-Teinturière, le maire René Vimont répertorie les dépenses liées au Covid-19 en deux catégories : celles qui ont coûté de l'argent à la commune et celles qui n'en ont pas rapporté. Afin d'équiper en masques les quelque 1 000 habitants, l'édile a déboursé près de 6 000 euros. *"Nous avons souhaité fournir à chaque Grainvillais un masque en tissu réutilisable, en plus des premières commandes de masques chirurgicaux"*, précise René Vimont. Une somme à laquelle s'ajoutent 1 500 euros de gel hydroalcoolique et de cloisons de protection en plastique.

Heures sup' et séminaires annulés

En plus des dépenses en équipement, il faut compter les salaires du personnel municipal (11 000 euros), notamment les heures supplémentaires des Atsem. *"Nous avons rouvert l'école dès que possible pour trois raisons, rappelle-t-il. Pour que les enfants retrouvent leur environnement naturel et créent du lien social, pour que les parents retournent travailler et pour être prêts pour la rentrée de septembre."*

Mais le préjudice le plus important pour Grainville-la-Teinturière reste le manque à gagner de la salle Cauchoise, qui n'a pas été louée pendant près de six mois. *"L'assemblée générale des betteraviers [le syndicat des planteurs de betteraves de Seine-Maritime] et les séminaires qu'organise EDF sont une vraie perte"*, déplore René Vimont. Le

premier magistrat estime que ces locations représentent 15 000 à 20 000 euros de perte sèche pour la commune. Au total, l'épidémie de coronavirus aura coûté entre 35 000 et 40 000 euros à Grainville-la-Teinturière, soit 5 à 6 % du budget de fonctionnement total de 650 000 euros. *"On s'en sortira car la commune est gérée de façon stricte, ce qui nous permet de dégager chaque année un excédent pour investir, explique l'édile. Ce qui est sûr en revanche, c'est que si cette crise sanitaire se répète régulièrement, il faudra faire l'impasse sur certaines dépenses"*.



René Vimont, le maire, déballa un carton de matériel de protection